

Grenoble, le 5 juin 2018

## Une nouvelle école publique à Saint-Bruno pour 2019



**Réhabilitation ancienne école Saint-Bruno**

**isère**  
www.isere.fr

**VILLE DE GRENOBLE**

**Plan écoles**  
Ici, la Ville de Grenoble investit pour les enfants

**Une nouvelle école maternelle dans le quartier Saint-Bruno**

- Extension et réhabilitation d'une ancienne école privée au cœur du quartier Saint-Bruno (4 classes, 1 restaurant scolaire).
- Mise en conformité (incendie, accessibilité, structure...)

**Un cadre confortable et privilégié**

- Environnement calme et sécurisé, végétalisation des extérieurs
- Confort thermique
- Éclairage naturel dans les classes
- Création d'une extension

**Calendrier**

Début des travaux : 1<sup>er</sup> trimestre 2018  
Ouverture aux élèves : septembre 2019

Vue aérienne de l'école

Entrée de l'école

Coût de l'opération : 2 793 000 € TTC Travaux : 1 813 000 € HT

La Ville de Grenoble a fait le choix de donner la priorité à l'école et l'éducation. En 2015, elle a lancé le Plan écoles d'un budget global de 65 millions d'euros. Depuis, 42 classes ont ouvert, et les premières réalisations ont été inaugurées : la nouvelle école Simone Lagrange ainsi que les restaurants scolaires des écoles Sidi Brahim, Elisée Chatin et Léon Jouhaux. Aussi, des travaux d'entretien ont lieu chaque année (notamment en été). Enfin, la rénovation thermique de trois écoles est en cours.

Afin d'améliorer les conditions d'accueil de l'ensemble des enfants du secteur 1, la Ville a racheté l'ancienne école privée catholique de Saint-Bruno et réalise actuellement des travaux :

- Extension pour une école maternelle de 4 classes ;
- Création d'un restaurant scolaire attenant ;
- Mise en conformité incendie, accessibilité et structure ;
- Réfection de la toiture et des planchers, dépose et reconstruction du pignon nord ;
- Amélioration thermique et qualité de l'air : changement des menuiseries, chaudière à condensation, ventilation double flux et isolation ;
- Réaménagement complet des espaces intérieurs, création de sanitaires intérieurs, optimisation de l'éclairage naturel dans les classes ;
- Aménagement extérieur : requalification des cours et végétalisation des extérieurs.

La nouvelle école publique sera livrée pour la rentrée 2019.